

# 安楽だより



第343号

発行責任者：校長 小峯 三朗

発行年月日：令和7年11月21日

## 「あいさつ通り」から広がる笑顔の輪 ～地域とともに育む、あいさつ文化～

校長 小峯 三朗

いつも安楽小学校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

このたび、学校運営協議会による熟議を経て、安楽郵便局から山宮神社までの通りを「あいさつ通り」と名付け、子どもたちの明るく元気なあいさつが飛び交う、地域の皆様にとっても心地よい通りにしていくこうという取り組みが始まりました。

夏季休業中には、「あいさつ通り」にふさわしい標語を募集したところ、67点もの応募がありました。子どもたちの思いが込められた標語の中から、教職員と学校運営協議会の委員により選定を行い、5点をのぼり旗として制作し、安楽郵便局・安楽小学校・山宮神社に設置しました。色とりどりの旗が通りを彩り、地域の皆様にもご好評をいただいております。



【登下校を見守る希望の旗たち】

2学期以降の朝の立哨指導では、登校する子どもたちのあいさつが一段と元気になり、通行される方々からも気持ちのよいあいさつをいただく場面が増えてきました。あいさつは人と人との心をつなぐ第一歩であり、地域のウェルビーイング（心身の健康と幸福）を高める大切な要素です。

学校は地域の核として、子どもたちの育成だけでなく、地域全体の活力を生み出す役割を担っています。今後も、安楽小学校区が笑顔と元気にあふれる地域となるよう、学校・家庭・地域が一体となって取り組んでまいります。

引き続き、皆様の温かいご支援とご協力をよろしくお願ひ申し上げます。

### ○ のぼり旗標語

#### 【あいさつの部】～青旗～

あいさつが 飛び交う安楽 みな笑顔  
山宮に ひびくあいさつ あんらくっ子  
あいさつで 気持ちのよい朝 安楽小

#### 【安全・防犯の部】～黄旗～

青しんごう しっかりかくにん みぎひだり  
山宮の 大クス見守る 元気いっぱい安楽っ子

### キラリ輝く安楽っ子！～作文や研究記録でも頑張っています～

- |             |                                |
|-------------|--------------------------------|
| □ 1年 吉野 実花  | 第68回県児童生徒作文コンクール大隅地区審査会【入選】    |
| □ 3年 山本 千杜世 | 第73回県理科研究記録展 研究記録の部 【入選】       |
| □ 4年 曲瀬川 清良 | 曾於地区小学校社会科作品コンクール 【優秀賞】        |
| □ 6年 田畠 來成  | 「住みよい地球」全国小学生作文コンクール【高学年の部 佳作】 |

# 12月行事

31 水 年 年末 休業 日	30 火 年 年末 休業 日	29 月 年 年末 休業 日	28 日 年 年末 休業 日	27 土 年 年末 休業 日	26 金 仕事納め	25 木 終業式・大掃除・職員会議・相互点検	24 水 親子読書の日	23 火 月 特別校時	22 月 特別校時	21 日 土 特別校時	20 金 児童集会	19 木 特別校時・委員会・代表・児童保健委員会	18 水 火 月 特別校時	17 木 算力テスト・ぶくぶくタイム	16 火 月 キャリアパス	15 水 土 曜授業日・交通安全呼びかけ運動	14 木 木曜アンケート	13 火 木 木曜アンケート	12 水 木 木曜アンケート	11 木 木 木曜アンケート	10 水 火 木 木曜アンケート	9 木 火 木 木曜アンケート	8 水 火 木 木曜アンケート	7 木 火 木 木曜アンケート	6 水 火 木 木曜アンケート	5 木 火 木 木曜アンケート	4 木 火 木 木曜アンケート	3 水 火 木 木曜アンケート	2 木 火 木 木曜アンケート	1 水 火 木 木曜アンケート
-------------------------------	-------------------------------	-------------------------------	-------------------------------	-------------------------------	-----------------	------------------------------	-------------------	----------------------	-----------------	----------------------	-----------------	--------------------------------	---------------------------	--------------------------	------------------------	---------------------------------	--------------------	-------------------------	-------------------------	-------------------------	------------------------------	-----------------------------	-----------------------------	-----------------------------	-----------------------------	-----------------------------	-----------------------------	-----------------------------	-----------------------------	-----------------------------

## 《頑張る姿を見てもらいました！

### ～県民週間～

11月1日～7日は、地域が育む「かごしまの教育」県民週間。この期間、イベントも盛りだくさんで、たくさんの保護者、地域の方々が来てくださいました。

4日(火)は老人クラブとの交流会でグラウンドゴルフを、5日(水)は福祉体験で車椅子体験や高齢者の方々とゲームを楽しんだ4年生。県民週間にたくさんの思い出ができました。

また、学校運営協議会や民生委員と語る会も開催され、学校運営協議会の方々には、子供たちと一緒に給食を召し上がっていただきました。

いつも以上に張り切って授業に取り組んだ子供たち。「子供たちが生き生き授業を受けているのがよかったです。」「落ち着いて先生の話を聞き、授業に取り組んでいる姿が印象的でした。」などの感想をいただき、子供たちの頑張りが伝わったのではないかと思います。これからも引き続き、安楽小の子供たちを見守つていただけるとありがたいです。



## 《立派な緑門完成》

10月13日(月)と18日(土)の二日間にわたり作成した運動会の緑門。

2日目の18日はまず柱となる竹に杉を飾りつける作業から始まり、保護者が切った杉を、子供たちが一生懸命竹に刺していました。安楽学童の子供たちも参加してくれて、作業もスムーズに。隙間なく杉を刺し、緑門の柱を完成させました。

つぎに、組み立て作業へ。クレーン車を使って竹を持ち上げるのは一苦労だったようですが、保護者の皆さんのが手際よく作業を行い、無事に組み立てることができました。

最後に看板を取り付け、最終調整をして、緑門の完成へ。今年も立派な緑門ができました。



## 《「がんばって 優勝めざして 走りきろう」～第79回運動会～》

秋晴れのもと、26日(日)に行われた第79回運動会。今年は午前中開催でしたが、子供たちの一生懸命な姿をたくさん見ることができました。団長、副団長を中心に全員が心をひとつにして、運動会を盛り上げてくれたエール交換。赤組、白組両方の意気込みが伝わってきました。

そして、かけっこや徒競走、リレーでは、全員が力いっぱい走る姿が印象的でした。また、3年生と5年生の学年種目ではみんなで心をひとつにし、勝利を目指しました。また、1年生と6年生は家族と一緒に競技に参加。親子のふれあいを楽しみ、笑顔が溢れていました。

終盤の紅白対抗リレー。1年生～6年生までの選手の人たちが、一位を目指して必死に走り、見ている人たちも応援に力が入りました。最後はたくさん練習してきた長縄チャレンジ。記録を更新したクラスもあったようです。短い時間でしたが、子供たち一人ひとりが輝いた今年度の運動会。子供たちの「みなぎるパワー」を改めて感じることができました。これからもその力で、安楽小学校を盛り上げてくれることを楽しみにしています。

